
SWITCHOLIO 

En termes simples, Switcholio est un tournoi à la ronde à l'aveugle dans lequel les 

joueurs obtiennent un nouveau partenaire pour chaque partie et sont classés 

individuellement. L'organisateur peut utiliser ce classement pour reconnaître et 

récompenser les meilleurs finissants, ou les classer dans une éliminatoire à élimination 

unique. Tout est fait et géré pour vous grâce au logiciel Scoreholio. 

Les meilleurs joueurs aiment d'abord Switcholio parce qu'ils ne sont pas toujours 

associés à un débutant pour chaque match chaque semaine. Deuxièmement, parce qu'au 

cours d'une soirée, ils devraient être capables de faire mieux qu'un joueur moyen, se 

méritant une place plus élevée dans le classement. Si l'organisateur classe le classement 

en fonction du nombre total de points, sans tenir compte du record de victoires / 

défaites, ce qui est recommandé, les meilleurs joueurs ont toujours la possibilité de 

gagner des points précieux même si leur partenaire ne peut pas toucher le tableau. 

Les nouveaux joueurs aiment Switcholio d'abord parce que c'est moins intimidant qu'un 

tirage à l'aveugle régulier. J'avais l'habitude d'avoir des joueurs potentiels qui disaient 

tout le temps "peut-être la prochaine fois", généralement parce qu'ils étaient gênés et ne 

voulaient pas ressentir la culpabilité et la honte de retenir un bon joueur toute la nuit. 

Les organisateurs de tournois adorent Switcholio car ils n'ont jamais à s'inquiéter de 

s'assurer qu'ils ont un nombre pair de joueurs pour la randomisation, ou de désigner un 

"marcheur" qui joue tout seul s'ils ne le font pas. Les organisateurs apprécient 

également le fait qu'ils peuvent ajouter des joueurs en retard, ou laisser les joueurs faire 

une pause pendant un petit moment, et de toute façon Scoreholio les "rattrapera" 

automatiquement. Enfin, si les gens se retirent tôt pour une raison quelconque, ils ne 

laissent pas un partenaire en plan 
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Simply put, Switcholio is a blind draw round robin in which players get a 
new partner for every game, and get ranked on an individual basis. The 
organizer can use that leaderboard to recognize and reward top finishers, 
or seed them into a single elimination playoff. All done and managed for you 
through Scoreholio software. 

 

Top players love Switcholio first because they aren’t always paired with a 
newbie for every game every week. Second, because over the course of an 
evening they should be able to do better than an average player, earning 
themselves a higher spot on the leaderboard. If the organizer ranks the 
leaderboard by total points, without factoring for win/loss record, which is 
recommended, top players always the opportunity to earn valuable points 
even if their partner can’t hit the board. 

New players love Switcholio first because it’s less intimidating than a 
regular blind draw. I used to have potential players say “maybe next time” 
all the time, usually because they were self-conscious and didn’t want to 
feel the guilt and shame of holding a good player back all night. 

Tournament organizers love Switcholio because they never need to worry 
about making sure they have an even number of players for randomization, 
or designating a “walker” that plays by themself if they don’t.  Organizers 
also love the fact that they can add players late, or let players take a break 
for a little while, and either way Scoreholio will automatically “catch them 
up.” Finally, if people bail early for whatever reason they’re not leaving a 
partner in the lurch 


